

evm

Umstellung auf SAP S/4HANA

[22.07.2024] Die Energieversorgung Mittelrhein (evm) und GISA haben die Umstellung der Systeme SAP ERP und SAP HCM auf SAP S/4HANA erfolgreich abgeschlossen.

Die Energieversorgung Mittelrhein (evm) und der IT-Dienstleister GISA haben das Projekt zur Umstellung der Systeme SAP ERP und SAP HCM auf SAP S/4HANA abgeschlossen. Mit der Modernisierung verfüge die evm nun über effiziente und zukunftssichere Systeme zur Steuerung ihrer zentralen kaufmännischen, logistischen und personalwirtschaftlichen Prozesse, heißt es in einer gemeinsamen Pressemitteilung.

„Die Umstellung auf S/4HANA war ein wichtiger Schritt, um unsere Systeme zukunftssicher aufzustellen. Die Entscheidung für GISA als IT-Partner war absolut richtig: So konnten wir das in Bezug auf Daten, Prozesse und Systemanbindungen sehr komplexe Projekt wie geplant umsetzen und abschließen und alle Projektziele erreichen“, erklärt Skylar Tran, IT-Projektleiterin bei der evm.

Für die Migration auf die neue SAP-Plattform wurde der SNP Bluefield-Ansatz gewählt. Damit war eine selektive Datenmigration nach S/4HANA möglich. Bestehende Prozesse und Funktionen konnten übernommen und Eigenentwicklungen der evm entsprechend angepasst werden. Im Personalbereich wurde das neue HCM for S/4HANA erfolgreich eingeführt. Nach der Produktivsetzung wird GISA weiterhin für den Betrieb und die Weiterentwicklung der ERP- und HCM-Landschaft der evm verantwortlich sein.

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, GISA, evm, SAP S/4HANA